



6 Pièces

130 m<sup>2</sup>

Réf. VMA50000559

735 000 €

Plan-de-la-Tour  
Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur la commune du plan de la tour , édifiée sur un terrain de 689 m2 et à seulement 3 mn en voiture du centre du village , jolie maison d'une surface habitable de 130 m2 environ sur 2 niveaux et composée de 2 appartements indépendants. 1er niveau r+1 : sur une surface d'environ 50 m2 ,jolie pièce de vie lumineuse et belle hauteur sous plafond , kitchenette équipée indépendante, un wc , une salle de douche + vasque ,2 chambres , une belle terrasse d'environ 40 m2 exposé plein sud. Le tout est équipé de climatisation réversible et volet pvc. 2ème niveau rez-de-jardin :sur une surface d'environ ...



In the town of plan de la tour, built on a plot of land of 689 m<sup>2</sup> and just 3 minutes by car from the village center, pretty house with a living area of approximately 130 m<sup>2</sup> on 2 levels and made up of 2 independent apartments. 1st level r+1: on an area of approximately 50 m<sup>2</sup>, pretty bright living room and high ceilings, independent equipped kitchenette, a toilet, a shower room + sink, 2 bedrooms, a beautiful terrace of approximately 40 m<sup>2</sup> facing south. Everything is equipped with reversible air conditioning and pvc shutter. 2nd level garden level: on an area of approximately 80 m<sup>2</sup>, a beautiful ...



## M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

